

AVISO DE PRÁCTICAS DE PRIVACIDAD

Este aviso describe cómo su información de salud protegida puede ser utilizada y divulgada, y cómo puede obtener acceso a esta información. Por favor, revise esto cuidadosamente.

NUESTRO DEBER LEGAL

Estamos obligados por las leyes federales y estatales aplicables a mantener la privacidad de su información de salud. También estamos obligados a darle este Aviso sobre nuestras prácticas de privacidad que se describen en este Aviso mientras está en vigor. Este aviso entra en vigor el 1 de noviembre de 2019 y permanecerá en vigor hasta que lo reemplacemos.

Nos reservamos el derecho de cambiar nuestras prácticas de privacidad y los términos de este Aviso en cualquier momento, siempre que dichos cambios estén permitidos por la ley aplicable. Nos reservamos el derecho de realizar dichos cambios para toda la información de salud que mantenemos, incluida la información de salud que creamos o recibimos antes de realizar los cambios. Antes de realizar un cambio significativo en nuestras prácticas de privacidad, notificaremos a los pacientes del registro y haremos que el nuevo Aviso esté disponible a petición.

Puede solicitar una copia de nuestro Aviso en cualquier momento. Para obtener más información sobre nuestras prácticas de privacidad, o para obtener copias adicionales de este Aviso, comuníquese con nosotros utilizando la información que se indica al final de este Aviso.

USOS Y DIVULGACIONES DE INFORMACIÓN DE SALUD

Utilizamos y divulgamos información médica sobre usted para el tratamiento, el pago y las operaciones de atención médica. por ejemplo:

Tratamiento: Podemos usar o divulgar su información de salud a un médico, dentista u otro proveedor de atención médica que le proporcione tratamiento. La comunicación con otros proveedores es clave para un resultado exitoso de su tratamiento.

Pago: Presentamos reclamos a las compañías de seguros para nuestro tratamiento electrónicamente y divulgamos su información de salud para obtener el pago de los servicios que le brindamos. Les proporcionamos información sobre el tratamiento anterior y actual.

Operaciones de atención médica: Podemos usar y divulgar su información de salud en relación con nuestras operaciones de atención médica. Las operaciones de atención médica incluyen actividades de evaluación y mejora de la calidad, revisión de la competencia o calificaciones de los profesionales de la salud, evaluación del desempeño de los profesionales y proveedores, realización de programas de capacitación, acreditación, certificación, licencias o actividades de acreditación.

Su autorización: Además de nuestro uso de su información de salud para tratamiento, pago u operaciones de atención médica, puede darnos autorización por escrito para usar su información de salud o para divulgarla a cualquier persona para cualquier propósito. Si nos da una autorización, puede revocarla por escrito en cualquier momento. Su revocación no afectará ningún uso de las divulgaciones permitidas por su autorización mientras estuvo en vigor. A menos que nos dé una autorización por escrito, no podemos usar o divulgar su información de salud por ningún motivo, excepto los descritos en este Aviso.

A su familia y amigos: Debemos divulgarle su información de salud, como se describe en la sección Derechos del paciente de este Aviso. Podemos divulgar su información de salud a un miembro de la familia, amigo u otra persona en la medida necesaria para ayudar con su atención médica o con el pago de su atención médica, pero solo si usted está de acuerdo en que podemos hacerlo.

Personas involucradas en la atención: Podemos usar o divulgar información de salud para notificar o ayudar en la notificación de (incluida la identificación o localización) de un miembro de la familia, su representante personal u otra persona responsable de su cuidado, de su ubicación, su estado general o su muerte. Si usted está presente, entonces antes del uso o divulgación de su información de salud, le brindaremos la oportunidad de objetar dichos usos o divulgaciones. En el caso de su incapacidad o circunstancias de emergencia, divulgaremos información de salud basada en una determinación utilizando nuestro juicio profesional que revele solo información de salud que sea directamente relevante para la participación de la persona en su atención médica. También usaremos nuestro juicio profesional y nuestra experiencia con la práctica común para hacer inferencias razonables de su mejor interés en permitir que una persona recoja recetas llenas, suministros médicos, radiografías u otras formas similares de información de salud.

Servicios relacionados con la salud de marketing: Podemos notificar a nuestros pacientes por correo electrónico o correo postal sobre nuevos procedimientos o productos dentales. No compartimos nombres o direcciones de pacientes con ninguna otra empresa para sus fines de marketing.